
内子町音楽発表会が行われました 

10 月 25 日（火）に内子町音楽発表会が行われました。町内 11 校の小中学生

が参加し、発表を披露し合うのは実に３年ぶりになります。それぞれの学校の特

徴を生かし､合唱や合奏などの音楽を通して、会場を盛り上げ、参加者全員が楽

しく時間を過ごすことができました。 

本校は、吹奏楽部が参加し、文化祭で演奏した「クラシック・メドレー

BrassRock」を演奏しました。残念ながら、保護者の皆様の参観は叶いませんで

したが、３年生が抜けた１･２年生だけの新チームのメンバーが保護者の皆さん

に届けたいと言わんばかりに、すばらしい演奏を行いました。他校の先生方から、

たくさんの賞賛の言葉をいただきました。 

吹奏楽部の皆さんには、吹奏楽部の新人戦と言われるアンサンブルコンテス

トを目指し、更なら高みを目指して頑張ってほしいと思います。頑張れば県大会、

四国大会、全国大会と上位の大会に出場することができます。活躍を心から願っ

ています。 

 

 

 

 

 

２・１年生の修学旅行について 

２年生が楽しみにしている修学旅行を令和５年４月 19 日（水）～22 日（土）

の３泊４日、場所は関西方面で、計画していきたいと思います。 

本校では、コロナ禍前は２年次の夏休み（８月後半）に実施しておりましたが、

コロナの関係で、日程や場所を変更し、現高校１年生は３年次の 11月に四国方

面で、現中学３年生は今年度の夏休み（８月後半）に関西方面で行いました。 

令和５年度は、過去の経験を生かし、上記の日程・場所が可能と判断し、準備

をしていきたいと思います。 

また、健康管理や移動時間を考え、京都の旅館は使用せず、３日間、大阪市内

の同じホテルに滞在し、そこを拠点に移動する旅行を計画したいと考えていま

す。少し値段は高くなりますが、ＵＳＪホテルを利用できますので、快適な生活

ができると思われます。他校でも同様な対応を取る学校が増えておりますので、

御了承ください。 

なお、旅程や旅行代金が決定しましたら、改めてお知らせし、参加申込み（承

諾書）を提出していただきます。参加人数で、旅行代金は変わりますが、取りあ
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えず、全員参加の条件で、旅行業者に見積もりを依頼いたします。 

さらに、今後も、コロナの感染状況が予想できませんので、旅行業者は、引き

続き、四国ツーリスト様にお願いしております。ここ２年間も、延期等に快く、

かつ的確に対応していただいておりますので、ご安心ください。 

１年生と保護者の皆様へ 

１年生の修学旅行については、令和６年４月に実施する予定です。２年生の修

学旅行が４月に実施できず、延期になる可能性があることや例年通りの時期(夏

休み後半)での開催は熱中症や行事の関係で心配も多いことから、４月実施が望

ましいのではないかとの判断です。御理解・御協力をお願いいたします。 

     安全で安心して学習できる学校に 

２学期に入り、１年生の教科書・学習ファイル・傘が傷つけられる事案が発生

しました。なぜ、このようなことが起こったのか、現在も原因等が分かっており

ません。 

学校では、先週 25日に１年生の学年集会を行い、事実を伝えた後、「なぜ、こ

ういうことが繰り返し起こるのか」、「どんな気持ち、どんな目的で行動するの

か」、「これから、どうしていくべきか」等を真剣に考えました。アンケートには、

こんなことの起こらない、仲の良い学年にしたいとの意見が多数書かれていま

した。それらの意見を下に、27 日にも学年集会を行い、学年の約束事を確認し

ました。1 年生が入学してから、半年以上が経過していますが、中学生らしく、

授業や学校行事、部活動等に、熱心に取り組んでいます。善悪をしっかり判断し、

行動する力も十分身につけているはずです。今月は、17日に、「いじめストップ

デー」の取組、19日には、「人権参観日」を行います。 

様々な問題を他人事ではなく、我が事 

として考え、安全で安心して学習できる 

学年を作り上げてほしいと思います。 

なお、御家庭でも、是非とも話題に取 

り上げていただき、「生徒が通いたい」、 

「保護者が通わせたい」と思える学校に 

なるよう、御協力をお願いいたします。 

美化委員会と有志の皆さん、ありがとうございます 

秋真っ只中、紅葉を楽しめる時期が近づいています。校内の樹木も茶色に色 

を変え、落ち葉となって散り始めました。現在、美化委員会の生徒が、毎朝、落

ち葉を熱心に集めてくれています。正門前か 

ら生徒玄関に向けた通路がきれいになり、  

本当に嬉しく思います。 

 また、美化委員の呼び掛けにより、先日 

から有志の生徒が手伝ってくれており、 

有り難く思っています。 

これからだんだん寒くなり、大変な季節 

になりますが、美化委員の皆さん、もうし 

ばらくの間、よろしくお願いします。 


